
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Flöck informiert, dass noch in diesem Jahr eine Bewilligung der Fördermittel 

erfolgen könne, falls das Gebiet, in dem die förderfähigen Maßnahmen durchgeführt werden sollen, 

definiert werde. Hierzu müsse ein entsprechender Beschluss des Stadtrates erfolgen. Aus diesem 

Grund werde dem Fachbereichsausschuss IV die Beschlussvorlage unterbreitet. 

Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 

 


